

Dialog

am Mittwoch, den 08. November 2017

Freiburg, den 31.10.2017

Liebe Mitglieder des Arbeitskreises Herztransplantation, Angehörige und Patienten.

Zu unserem Dialog am **Mittwoch, den 08. November 2017** treffen wir uns wieder in der Universitäts-Klinik in **Freiburg**.

Dazu sind alle Mitglieder des Arbeitskreises Herztransplantation, alle Angehörigen, sowie auch die Patienten der Uniklinik eingeladen.

Bei gemütlichem Klatsch und Tratsch können hier allerlei Neuigkeiten, Erfahrungen, Tips und Anregungen ausgetauscht werden.

Am selben Tag, also am **Mittwoch, den 08. November 2017**, lädt die Klinik für Kardiologie und Angiologie I (Ärztlicher Direktor: Prof. Dr. Christoph Bode) des Universitäts-Herzzentrums Freiburg ab 17:00 Uhr zu einem Vortragsabend mit acht Referenten unter dem Motto „Das schwache Herz“ ein. Die Veranstaltung findet im Hörsaal der Klinik für Frauenheilkunde, Hugstetter Straße 55 in Freiburg, statt. Im Vordergrund soll dabei stehen, wie Betroffene durch moderne Medizin, Sport und Ernährung auch mit Herzschwäche eine hohe Lebensqualität erreichen können. Zudem werden Entwicklungen vorgestellt, um Herzschwäche zukünftig noch besser behandeln zu können. Im Anschluss stehen die Referenten für Fragen zur Verfügung. Außerdem haben Interessierte die Gelegenheit, ihre Notfall-Kenntnisse an einer Reanimationspuppe aufzufrischen.

Die Universitätsklinik Freiburg und der Arbeitskreis Herztransplantation wünschen allen Besuchern und Teilnehmern der Veranstaltung eine informative Zeit.